

La Maison de Yahweh est établie !

Je suis Yahweh ; c'est là mon nom, et je ne donnerai pas ma gloire à un autre, ni mon honneur aux idoles,

Isayah (Esaïe 42 :8)

Mes chers amis,

Avec toute la gloire qui est à Yahweh et à notre roi Yahshua Messie et avec la sagesse qui nous est donnée par l'esprit de Yahweh qui est saint, cette rediffusion hors-série de la Maison de Yahweh est et reste dédiée à Yahweh. C'est fait afin de permettre aux saints d'avancer dans la sainte Maison de Yahweh et de grandir dans celle-ci.

Nous sommes la Maison de Yahweh !

Nous devons comprendre que la Maison de Yahweh, c'est nous qui devons l'être. Nous sommes appelés à être une Maison qui n'est pas faite par la main des hommes, mais qui est faite par le seul esprit de Yahweh.

- ✳ **Cette Maison, ce sont deux ou trois qui sont réunis en son nom !**
- ✳ **Cette Maison, ce sont ceux qui lèvent leurs mains vers lui en l'appelant par son saint nom.**
- ✳ **Cette Maison, ce sont ceux qui obéissent et croient à toute parole venant de la bouche de Yahweh.**
- ✳ **Cette Maison, ce sont ceux qui aiment l'étranger.**

📖 **Deutéronome 10 : 19 –**

19 Vous aimerez l'étranger, car vous avez été étrangers dans le pays d'Egypte.

Cette Maison, ce sont ceux qui donnent gloire et louange à son seul nom qui est Yahweh.

Ne cherchez pas un endroit géographique.

La Maison de Yahweh est partout là où tous les sabbats vous vous trouvez pour donner gloire à son nom, pour vous réjouir et vous restaurer devant lui, vous et

vosre famille, qui sont vos frères et sœurs dans la foi. Cherchons à pouvoir dire avec la paix dans l'entendement et dans le cœur : « **Je suis la Maison de Yahweh !** » Pour avancer dans la sagesse et dans l'obéissance, nous avons besoin de connaître la volonté de notre Père, et ainsi nous étudions sa parole qui nous guide et nous éclaire. Sur les pages suivantes nous allons comprendre la volonté de notre père en ce qui concerne l'endroit où nous devons nous réunir pour donner gloire à son nom et pour l'adorer dans l'obéissance.

 **Deutéronome 12 :5** — Louis Segond 1910

5 Mais vous le chercherez ¹⁸⁷⁵ à sa demeure ⁷⁹³³, et vous irez ⁹³⁵ au lieu ⁴⁷²⁵ que l'Éternel ³⁰⁶⁸, votre Dieu ⁴³⁰, choisira ⁹⁷⁷ parmi toutes vos tribus ⁷⁶²⁶ pour y placer ⁷⁷⁶⁰ son nom ⁸⁰³⁴.

Les mots définis dans toute cette étude sont pris dans le dictionnaire hébreu et grec de Strong, dans le lexique hébréo chaldéen de Wilhelm Gesenius et dans le lexique grec de Thayer.

Les mots utilisés dans Deutéronome 12 :5 sont définis ci-dessous :

- Le mot traduit **cherchez** est le mot **1875** et signifie : avoir recours à, chercher, chercher soigneusement, s'enquérir, requérir ; fréquenter (un endroit), marcher à un endroit ; consulter, s'enquérir de, recherche ; de Yahweh.
- Le mot traduit **demeure** est le mot **7933** et signifie : une demeure, une résidence ; vient du mot **7931** qui signifie s'installer, rester, se tenir là, tabernacle, résider, faire s'installer (quelqu'un), (s') établir ; faire rester ou causer de rester, coucher, placer, mettre (poser), fixer, faire rester ou faire se conformer.
- Le mot traduit **irez** est le mot **935** et signifie : Aller à un endroit, se permettre à soi-même d'être questionné, consulté par (seul de Yahweh).
- Le mot traduit **lieu** est le mot **4725** et signifie : un lieu, un lieu où tous habitent ou restent, du mot **6965** qui signifie : se lever, de se tenir (à un endroit, debout), de tenir bon, de faire valoir, confirmer, être établi, être confirmé, se maintenir soi-même.
- Le mot traduit **l'Éternel** est le mot **3068** et signifie : Yahweh
- Le mot traduit **Dieu** est le mot **430** et signifie : puissant, véritable, juge.
- Le mot traduit **choisira** est le mot **977** et signifie : de choisir, élire, décider, prouver, examiner, approuver, sélectionner ; être choisi.
- Le mot traduit **tribus** est le mot **7626** et signifie : canne, bâton, barre (ainsi appelé parce qu'elle supporte), battre ou corriger, branche, tribu, famille, un bâton de mesure, sceptre.
- Le mot traduit **placer** est le mot **7760** et signifie : placer, mettre ; constituer ; placer son nom ; fonder ; baser, ordonner, établir, fondation, appointer, constitution, faire, déterminer, fixer.
- Le mot traduit **nom** est le mot **8034** et signifie : Nom, réputation, renom, gloire, Le Nom (en tant que désignation de Yahweh) ; mémorial, monument ; au (dans le) nom de Yahweh, par Son autorité. Ainsi nous voyons ce qui suit et qui ressort des définitions ci-dessus :
« **Mais à ce lieu, là où on habite et reste, qui est confirmé, établi, fondé, ou on se tient et que Yahweh ton véritable et puissant juge choisira, élira et approuvera parmi toutes vos tribus et familles soutenues, corrigées, par un bâton de mesure, de mettre, installer ou placer son nom, qui est ton mémorial et ton autorité, là-même où il se tient, à son tabernacle où il te ferait rester ; cherche le avec soin, enquête, fréquente ce lieu pour enquêter, cherche Yahweh et là seul tu permettras d'être demandé et de rendre des comptes à Yahweh. »**

📖 Deutéronome 16 :16 – Louis Segond 1910

16 Trois fois par année, tous les mâles d'entre vous se présenteront devant l'Éternel, ton Dieu, dans le lieu qu'il choisira : à la fête des pains sans levain, à la fête des semaines, et à la fête des tabernacles. On ne paraîtra point devant l'Éternel les mains vides.

📖 Deutéronome 16 :16 –

16 Trois fois par année, tous les mâles d'entre vous se présenteront devant Yahweh, ton puissant juge véritable, dans le lieu qu'il choisira : à la fête des pains sans levain, à la fête des semaines, et à la fête des tabernacles. Et ils ne paraîtront pas devant Yahweh les mains vides.

Nous pouvons voir dans les écritures que Yahweh allait établir un lieu d'adoration, sa demeure, et que nous devons soigneusement chercher cette demeure afin de nous enquérir de Yahweh.

Il y avait un endroit où Yahweh devait être cherché et adoré, un endroit où le peuple de Yahweh s'enquerrait d'apprendre de Yahweh et ses voies. C'est suffisamment important pour que Yahweh fasse une loi concernant cela, afin que la communauté des croyants aille chercher Yahweh.

Mais nous verrons dans cette étude que ce n'était pas un bâtiment ou un temple bâti des mains de l'homme que Yahweh voulait pour son adoration, - c'était une idée de l'homme. Yahweh est le Père des vivants, pas des morts. Après la destruction de ce qu'est appelé le temple de Yahweh et l'établissement de la vraie Maison de Yahweh qui s'appelle Yahshua Messie, il n'y avait plus jamais besoin d'un bâtiment pour chercher et s'enquérir auprès de Yahweh.

📖 Actes 17 :24 –

24 Yahweh qui a fait le monde et tout ce qui s'y trouve, étant le Créateur du ciel et de la terre, n'habite pas dans des temples faits avec les mains ;

📖 II Samuyl 7 :7 –

7 Partout où j'ai marché avec tous les enfants d'Israyl, ai-je dit un mot à quelqu'une des tribus d'Israyl à qui j'avais ordonné de paître mon peuple d'Israyl, ai-je dit : Pourquoi ne me bâtissez-vous pas une maison de cèdre ?

📖 Romains 12 :1 – 1 Je vous appelle donc, frères, par les compassions de Yahweh, à présenter vos corps en tant que sacrifice vivant, saint, acceptable pour Yahweh, ce qui sera votre culte raisonnable.

Ne cherchez pas un bâtiment !

Il y a beaucoup de communautés qui disent que leur lieu ou leur bâtiment est l'endroit où on doit adorer Yahweh. Mais comme nous avons pu voir dans les versets précédents, Yahweh n'a besoin d'aucun bâtiment qui est fait avec les mains pour être adoré. Il y avait un temps où Yahweh avait placé son nom à un certain endroit ou dans une ville, tels que Shiloh (Siloé) et Yerusalem. Ces endroits et villes étaient rejetés pour cause d'idolâtrie (adoration de dieux) !

La même chose nous arrive (d'être rejetés) si nous péchons ou si nous suivons des dieux (idoles), parce que cela nous coupe de Yahweh, et son nom n'est plus en nous.

📖 Isayah (Esaïe) 59 :1-2 –

1 Voici, la main de Yahweh n'est pas trop courte pour sauver, ni son oreille trop pesante pour entendre.

2 Mais ce sont vos *propres* iniquités qui ont mis une séparation entre vous et votre père ; ce sont vos *propres* péchés qui vous cachent sa face, ainsi il ne vous écoute pas.

La question qui est souvent posée par beaucoup de personnes est : Où peut-on aller pour adorer Yahweh dans ces jours extrêmes dans le monde ? Où est ce qu'il a placé son nom ? Est-ce un endroit ? Est-ce que Yahweh a un bâtiment ou une organisation où nous devons aller pour l'adorer ?

En lisant cette étude, j'espère que vous comprenez les réponses à ces questions en comprenant le dessein de salut de Yahweh.

LES ECRITURES SAINTES SONT NOTRE GUIDE



Les écritures saintes sont sans doute le livre le plus répandu sur la planète. La Bible est lue par des millions de personnes et connue par des milliards. La Bible est considérée par les croyants comme les paroles inspirées par Yahweh. A travers les siècles beaucoup de personnes ont été conduites par son inspiration, des guerres ont été battues concernant sa signification et maintenant de nos jours nous avons un livre qui a été écrit à nous, pour nous, pour nous enseigner et pour nous faire comprendre la voie de Yahweh. Malgré cela nous avons toujours des guerres parmi les peuples et les organisations religieuses. Le livre de Yahweh, Sainte Bible, Ecritures Saintes, rouleau de Yahweh ou quel titre vous voulez est un livre qui nous montre, à nous qui sommes le peuple de Yahweh, qui nous sommes, ce que nous avons à faire, et pourquoi nous sommes là. Dans la société de nos jours nous trouvons une multitude de religions et d'organisations religieuses qui clament et réclament d'être l'œuvre de Yahweh. Ils réclament pour eux que leur religion est la foi véritable et juste. Il y a littéralement des milliers de religions qui réclament et insistent que leur foi est celle qui garantit à une personne l'entrée dans le royaume de Yahweh. Ils disent que vous devez faire partie de leur foi ou de leur religion pour comprendre le salut et pour recevoir la vie éternelle. Il n'y a aucun doute que tous ne peuvent avoir raison, puisque chacune de ces organisations a sa propre doctrine et croyance. Alors, serait-il donc ainsi qu'il n'y ait qu'une entrée dans le royaume de Yahweh, et s'il en est ainsi, comment une personne peut-elle gagner le droit d'entrer ? Est-ce par une organisation religieuse

établie que vient le salut ? Est-ce que ce sont leurs relations personnelles avec le créateur ? Alors qu'est ce qui nous donne la sagesse afin que nous puissions donner des réponses à des telles questions ? Qu'est ce qui nous donne un regard en dedans de notre créateur et dans le dessein qu'Il a pour sa création ?

📖 II Timayah (Timothée) 3 :15 –

15 depuis ton enfance, tu connais les écritures saintes, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi qui est en Yahshua le Messie.

Nous voyons que les écritures saintes vous rendent sages, par la foi, qui est uniquement légitimée par Yahshua Messie ! Nous devons croire et faire ce que disent les écritures saintes et seulement par Yahshua nous pouvons comprendre ce que nous lisons afin d'obtenir le salut (être sauvés de la mort certaine). Les écritures nous donnent la sagesse. Yahweh nous donne l'entendement de cette sagesse. Yahshua Messie est notre salut (il nous sauve de la mort certaine) !

La sagesse est définie comme : compétence ; La force qui émane premièrement du mot sagesse est jugement. La capacité de discerner ou juger ce qu'est vrai, juste ou durable ; une vue en dedans.

Ainsi quand une personne vit par les écritures saintes et les met en pratique, cette personne reçoit la compétence de juger. Cette personne reçoit la capacité de discerner entre ce qu'est vrai, juste et durable. En lisant des écrits du roi Solomon (Salomon), duquel il est dit qu'il avait de la sagesse, nous trouvons le suivant :

📖 Proverbes 1 :1-7 –

1 Proverbes de Solomon, fils de David, roi d'Israyl,

2 Pour connaître la sagesse et l'instruction, pour comprendre les paroles de l'intelligence ;

3 Pour recevoir des leçons de bon sens, de justice, d'équité et de droiture ;

4 Pour donner aux simples du discernement, au jeune homme de la connaissance et de la réflexion.

5 Que le sage écoute, et il augmentera son savoir, et celui qui est intelligent acquerra de l'habileté,

6 Pour saisir le sens d'un proverbe ou d'une énigme, des paroles des sages et de leurs sentences.

7 La crainte de Yahweh est le commencement de la science ; les insensés méprisent la sagesse et l'instruction.

Les écritures saintes nous donnent la compréhension, la connaissance, le discernement, ils augmentent le savoir et atteignent le conseil de la sagesse. Nous devons aussi comprendre le sens des mots dans les écritures, et pour cela nous devons donner révérence à Yahweh et le plus important : Ne pas mépriser le jugement et l'instruction.

La sagesse mène vers le jugement qui nous mène vers Yahshua le Messie, qui nous porte le salut. Pensez à cela quand vous lisez dans cette loi de Yahweh.

Pensez aussi que ce sont les insensés qui méprisent le jugement (loi) et la capacité de discerner ce qu'est vrai et juste.

📖 I Képha 4 : 17-18 –

17 Car le temps est venu où le jugement va commencer (et commence) par la maison de Yahweh. Si c'est par nous qu'il commence, quelle sera la fin de ceux qui n'obéissent pas au message de Yahweh ?

18 Et si le juste se sauve avec peine, que deviendront le méchant et le pécheur ?

Le jugement commence avec nous, la maison vivante de Yahweh, puisque nous permettons aux lois de Yahweh de nous juger. Les lois de Yahweh produisent des bienfaits et des fléaux, selon le choix de vie qu'une personne fait. Nous sommes jugés à travers nos actions que nous décidons (le jugement vient par l'acte). Le jugement commence avec la famille de Yahweh, ceux qu'il a appelés.

En ces temps le monde n'est pas jugé, parce que le monde n'est pas appelé par Yahweh.

PROPHÉTIE DE LA MAISON DE YAHWEH QUI EST ETABLIE AUX DERNIERS JOURS

Yahweh a inspiré les vrais prophètes Isayah (Esaïe) et Micahyah (Michée) d'écrire de la Maison de Yahweh qui sera établie en ces derniers jours. Il nous est montré qu'il adviendra que finalement toutes les nations la reconnaîtront et iront vers elle. Cette Maison ou famille sera appelé une Maison de Yahweh, juste comme elle était appelé à travers les pages des écritures saintes. En lisant dans Isayah (Esaïe) nous trouvons l'information suivante :

📖 Esaïe 2 :2 – Louis Segond 1910

2.2 Il arrivera, dans la [suite319](#) des [temps3117](#), [que] la [montagne2022](#) de la [maison1004](#) de l'[Éternel3068](#) sera [fondée3559](#) sur le [sommet7218](#) des [montagnes2022](#), qu'elle [s'élèvera5375](#) par-dessus les [collines1389](#), et que toutes les [nations1471](#) y [afflueront5102](#).

●Le mot traduit [suite](#) est le mot [319](#) et signifie : après cela, fin, ensuite, partie extrême ; fin ; issue, évènement, temps de la fin (prophétique pour futur) ; postérité ; dernier, tout dernier

●Le mot traduit [temps](#) est le mot [3117](#) et signifie : jour, temps, an.

Le mot traduit [montagne](#) est le mot [2022](#) et signifie : Mont, montagne, pays montagneux, la sainte montagne de Yahweh, une chaîne de montagne.

●Le mot traduit [maison](#) est le mot [1004](#) et signifie : Maison, habitation, maison comme contenant d'une famille ; ménage, ceux qui appartiennent à la même maisonnée ; famille de descendants, descendants en tant que corps organisé. De [1129](#) signifiant : reconstruire, établir, construire une maison (établir une famille).

●Le mot traduit [l'Éternel](#) est le mot [3068](#) et signifie : Yahweh

●Le mot traduit [fondée](#) est le mot [3559](#) et signifie : être mis en place, être établi, être placé, être fermement établi, constituer, appointer, être préparé, être fondé.

●Le mot traduit [sommet](#) est le mot [7218](#) et signifie : Tête, sommet, partie supérieure, chef, principal, total, somme, hauteur, front, commencement, chef, tête (d'un homme, d'une ville, nation, place, famille, prêtre) principal, choisi, meilleur.

- Le mot traduit **montagne** est le mot **2022** et signifie : Mont, montagne, pays montagneux, la sainte montagne de Yahweh, une chaîne de montagne.
- Le mot traduit **élèvera** est le mot **5375** et signifie : élever, porter haut, porter, prendre ; être emporté, être transporté de là, être balayé de là.
- Le mot traduit **collines** est le mot **1389** et signifie : Colline (plus bas qu'une montagne) ; en tant que lieu d'adoration illicite.
- Le mot traduit **nations** est le mot **1471** et signifie ; Nation, un peuple, habituellement de peuple non hébreu ; de descendants d'Abraham ; une confluence d'hommes, corps corpus.
- Le mot traduit **afflueront** est le mot **5102** et signifie : qui brille, rayon, luire, brûler, donne de la lumière, être heureux, se réjouir.

Dans Michée 4 :1 le mot peuples est utilisé à la place du mot nations comme il est mentionné dans Esaïe 2 :2.

- Le mot traduit **peuple** est le mot **5971** et signifie : peuple, membres du peuple de quelqu'un, hommes du (même) pays, parenté, appartenant, les tribus d'Israyl.

Ainsi nous voyons que ce verset signifie :

Isayah (Esaïe) 2 :2 « Il arrivera dans la dernière et extrême partie des derniers temps et jours que la sainte montagne de Yahweh, la maison de Yahweh, qui contient sa famille reconstruite, ses descendants comme corpus organisé, sera placée, établie et fondée tel au commencement dans la nation principale, chef des nations des familles des tribus d'Israyl. Le grand prêtre, la tête des hommes, le meilleur de la Maison de Yahweh, sera enlevé d'Israyl, enlevé et balayé vers un endroit d'adoration illicite, et tous les peuples, ceux qui appartiennent au pays, les tribus d'Israyl, ceux qui sont descendants d'Abraham, aussi bien que les non hébreux qui étaient un corps mort, luiront, donneront de la lumière, seront heureux et se réjouiront et viendront à la Maison de Yahweh. -

La Maison de Yahweh est le nom d'une famille qui adore Yahweh. La Maison de Yahweh réunira tous les peuples, de toutes les nations, des 12 tribus, les hébreux et les non hébreux, pour adorer et pour se réjouir devant Yahweh. »

La Maison de Yahweh était établie en Israyl il y a très longtemps déjà. Cette maison était emmenée, dispersée, balayée dans le monde entier. Le monde entier est un lieu d'adoration illicite. Le mot illicite est défini ainsi : Pas sanctionné par une loi.

La majorité des lieux d'adoration en France et dans beaucoup d'autres pays ne sont pas sanctionnés par Yahweh parce qu'ils ne sont pas fondés sur la loi et les prophètes et sont ainsi des lieux d'adoration illicites, comme c'est défini dans Isayah (Esaïe) 2 :2. Ils ne sont pas sanctionnés par Yahweh. C'est aussi la manière de laquelle les lois en France sont établies et posées, puisque la constitution interdit au gouvernement de sanctionner une quelconque religion d'état.

La loi du 9 décembre 1905 stipulant ensuite la séparation de l'état et des églises. Mais nous verrons qu'ils ont été capables de contourner cela par des codes et des régulations, par des décrets etc. Par exemple la loi de 1901 qui donne un statut à une majorité des églises chrétiennes libres en France et qui les sanctionne ainsi.

Cette prophétie

Cette prophétie montre que la famille de prêtres de Yahweh, qui selon l'ordre de Melchisédec (Melchisédech) sont pris et appelés d'Israyl et emmenés à cet endroit

d'adoration illicite. Le premier qui a été ordonné dans cet ordre de Melchizédec (Melchisédech) est Yahshua le Messie. Il est la première Maison de Yahweh établie, la première Maison de Yahweh construite pas avec les mains.

C'est Yahweh qui restaure et réinstalle sa famille de prêtres, qui ont été dispersés dans les quatre vents de la terre jusqu'à ce temps. La Maison de Yahweh est une famille, de son peuple, appelés les rois prêtres de Yahweh, qui ne sont pas faits (eux, sa maison) avec les mains, mais qui sont un peuple, saint pour lui.

📖 Lévitique 19 :2 –

2 Parle à toute l'assemblée des enfants d'Israël, et tu leur diras : Soyez saints, car je suis saint, moi, Yahweh, votre juge véritable et puissant.

📖 I Képha Pierre 1 :15-16 – 15 Puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi, soyez saints dans toute votre conduite, selon qu'il est écrit :

16 Vous serez saints, car je suis saint.

📖 Yahshua ben Nun (Josué) 3 :5 – 5 Yahshua dit au peuple :

Sanctifiez-vous, car demain Yahweh fera des prodiges au milieu de vous.

La sanctification, c'est de se purger, de se laver de toute impureté, en dehors et en dedans. Reconnaître ses iniquités, ses péchés, demander pardon à Yahweh le Père au nom de Yahshua le Messie, et ensuite vivre selon tout ce qu'est saint.

📖 Romains 7 :12 –

12 La loi donc est sainte, et le commandement est saint, juste et bon.

📖 I Yahchanan (Jean) 2 :3-4, 7, 28-29 – 3. Si nous gardons ses lois, par là nous savons que nous l'avons connu.

4. Celui qui dit : Je l'ai connu, et qui ne garde pas ses commandements, est un menteur, et la vérité n'est point en lui.

7. Bien-aimés, ce ne sont pas des lois nouvelles que je vous écris, mais une loi ancienne que vous avez eu dès le commencement ; cette loi ancienne, c'est la loi que vous avez entendue depuis le commencement.

28 Et maintenant, petits enfants, demeurez en lui ; afin que, lorsqu'il paraîtra, nous ayons de l'assurance, et qu'à son avènement nous ne soyons pas couverts de honte devant lui.

29 Si vous savez qu'il est juste, reconnaissez que quiconque pratique la justice est né de lui.

📖 I Yahchanan (Jean) 3 :4, 7-8, 10-15 –

4. Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de la loi.

7. Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique la justice est juste, comme lui-même est juste.

8. Celui qui pèche est du diable, car le diable pèche dès le commencement. Le Fils de Yahweh fut manifeste afin de détruire les œuvres du diable.

10. C'est par là que se font reconnaître les enfants de Yahweh et les enfants du diable. Quiconque ne pratique pas la justice n'est pas de Yahweh, non plus que celui qui n'aime pas son prochain.

11. Car ce qui vous a été annoncé et ce que vous avez entendu dès le commencement, c'est que nous devons nous aimer les uns les autres,

12. et ne pas ressembler à Caïn, qui était du malin, et qui a tué son frère. Et pourquoi il l'a tué ? Parce que ses œuvres étaient mauvaises, et que celles de son frère étaient justes.

13. Ne vous étonnez pas, frères, si le monde vous hait.

14. Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous aimons les frères. Celui qui n'aime pas demeure dans la mort.

15. Quiconque hait son frère est un meurtrier, et vous savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui.

📖 I Yahchanan (Jean) 3 :22 –

22. Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses lois et que nous faisons ce qui lui est agréable.

📖 I Yahchanan (Jean) 3 :24 –

24. Celui qui garde ses lois demeure en Yahweh, et Yahweh en lui ; et nous connaissons qu'il demeure en nous par l'esprit qu'il nous a donné.

L'amour de Yahweh

📖 I Yahchanan (Jean) 5 :2-3-

2. Nous connaissons que nous aimons les enfants de Yahweh, lorsque nous aimons Yahweh, et que nous pratiquons ses lois.

3 Car **l'amour de Yahweh consiste à garder ses commandements.** Et ses lois ne sont pas pénibles,

Petits enfants, ne vous laissez pas séduire, celui qui pratique la justice est juste !

📖 Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20 –

17. Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les prophètes ; je suis venu non pour démolir, mais pour établir.

18. Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra pas de la loi un seul iota la plus petite des lettres, jusqu'à ce que tout soit arrivé.

19. Celui donc qui transgressera l'une de ces plus petites lois, et qui enseignera aux hommes à faire de même, sera appelé le plus petit dans le royaume des cieux ; mais celui qui les observera, et qui enseignera à les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux.

20. Car, je vous le dis, si votre justice ne dépasse pas *la justice* des scribes et des pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le Royaume de Yahweh.

Un jour j'ai lu dans un livre ou un magazine que ceux qui seront appelés petits dans le royaume des cieux seront ceux qui ne resteront pas longtemps.

Le mépris des hommes

Maintenant, pour enseigner la loi, il faut connaître la loi, mais :

📖 Hosheyah (Osée) 4 : 6-

6 Mon peuple périt, faute de connaissance. Puisque tu as rejeté la connaissance, je te rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi de Yahweh ; moi aussi, j'oublierai tes enfants.

Cessons de donner crédit aux prêcheurs de mensonges qui nous racontent que tout est grâce et miséricorde. Ce n'est pas ce que nous dit la bonne nouvelle, vous venez de le lire. Vous êtes victime de la séduction :

📖 Révélation (Apocalypse) 12 :9 –

9. Et il fut précipitée, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan ; celui qui séduit toute la terre, il fut précipitée sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.

Croyez-vous ce qu'est écrit dans ce verset ? Il est dit que toute la terre est séduite, et il est dit que c'est déjà en train d'être accompli. Satan tient toute l'humanité sous sa séduction. Prenez soin de vous, - priez le Père Yahweh seul au nom de Yahshua Messie !

La Maison de Yahweh est la porte véritable du royaume de Yahweh.

Si nous voulons être partie intégrante de la Maison de Yahweh, nous devons laisser les hommes être des menteurs et Yahweh et Yahshua la vérité.

Nous sommes ceux qui doivent enseigner la paix.

Comme j'ai dit d'entrée :

📖 Deutéronome 10 :19 –

19 Vous aimerez l'étranger, car vous avez été étrangers dans le pays d'Egypte.

De quel genre d'étranger est-il question dans ce verset ?

Etranger à la nation dans laquelle je vis ?

Etranger à ma maison ?

Etranger à la Maison de Yahweh ?

Etranger à ma couleur de peau ?

C'est tout ça mes amis. Si nous pensons que nous avons le droit de ne pas aimer une personne parce qu'elle est différente de nous en quoi que ce soit, nous devenons incapable d'enseigner la paix.

La paix, c'est d'aimer l'étranger.

La paix c'est le contraire de l'adversité. L'adversité, c'est de ne pas aimer l'étranger.

Nous ne sommes pas appelés à être tièdes :

📖 Révélation (Apocalypse) 3 :15-16

15 Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni froid ni bouillant. Puisse-tu être froid ou bouillant !

16 Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche.

Alors, choisissons d'être bouillant pour aimer l'étranger parmi nous, pour être des enseignants de la paix de Yahweh.

📖 Micahyah (Michée) 4 :1-3 –

1 Il arrivera, à la fin des jours, que la montagne de la maison de Yahweh sera affermie au sommet des montagnes et qu'elle sera élevée au-dessus des collines, et les peuples y afflueront.

2 Et beaucoup iront et diront ; Venez allons à la montagne ; *élévation* de Yahweh, et à la maison du Père de Yaaqob, on nous enseignera ses

voies et nous marcherons dans ses sentiers. Parce que les lois partiront de Zion, et la parole de Yahweh de Yerusalem.

3 Et il jugera parmi beaucoup de peuples et il reprendra des nations fortes lointaines ; et ils forgeront leurs épées en socs de charrue et leurs lances en serpettes. Une nation n'élèvera plus l'épée contre une nation, et ils n'apprendront plus la guerre.

Dans le verset trois, nous comprenons bien que la Maison de Yahweh doit enseigner la paix, une paix qui fera que les nations n'élèveront plus les armes les unes contre les autres.

Puisse Yahweh bénir votre entendement
Votre Shalomon

© 2019 La Maison de Yahweh®

Contact par email :

info@la-maison-de-yahweh.com

Imprimez un exemplaire, agrafez-le et passez-le à un ami, ou envoyez par mail. Vous êtes autorisés à publier cette publication dans son intégralité, de la lire en public ou de la prêcher, mais ne l'altérez pas.